

A2 Jan Eckhoff

Tagesordnungspunkt: 4.2. Wahl: Beisitzer\*innen Kreisvorstand

## Selbstvorstellung

Liebe Hagener GRÜNE,

hiermit bewerbe ich mich um ein Amt als Beisitzer im Vorstand des Kreisverbandes Hagen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Zum Zeitpunkt der Wahl bin ich 44 Jahre alt, von denen ich die mit weitem Abstand meisten in Hagen-Wehringhausen gewohnt habe, wo ich auch derzeit mit meiner Familie lebe.

Nach über 20 Jahren vorwiegend freiberuflicher Berufstätigkeit als Journalist, Grafiker und Webdesigner bin ich seit Herbst 2022 beruflich für unsere Partei tätig – zunächst als Kreisgeschäftsführer hier in Hagen, mittlerweile als Vorstandsreferent mit Schwerpunkt Kommunikation im Kreisverband Dortmund.

Im Vorstand in Hagen möchte ich meine berufliche Erfahrung im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit und Kenntnisse grüner Strukturen ebenso einbringen, wie auch versuchen, meine Heimatstadt trotz der mehr als angespannten Gesamtsituation ein wenig grüner zu machen.

Meine Herzenthemen sind: als Vater eines schulpflichtigen Kindes die Jugend- und Schulpolitik; als bekennender Ruhrpott-Patriot die interkommunale Zusammenarbeit und die Entwicklung eines funktionierenden regionalen ÖPNV; sowie als Gewerkschaftsmitglied der Kampf für eine gerechte soziale Marktwirtschaft. Darüber hinaus bin ich ehrenamtlich seit vielen Jahren im Kulturbereich engagiert und setze mich aktiv für den Schutz unserer Demokratie ein.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen.



Alter: 43  
Geschlecht: Männlich  
Geburtsort: Herdecke

A3 Vanessa Hasenberg

Tagesordnungspunkt: 4.2. Wahl: Beisitzer\*innen Kreisvorstand

## Selbstvorstellung

Hallo Zusammen,

mein Name ist Vanessa Hasenberg und ich bin derzeit 28 Jahre alt. Ich bin im Hagener Norden geboren und aufgewachsen. Dort lebe ich auch heute noch zusammen mit meinem Partner, den ich im Spätsommer heiraten werde. Nach meinem Studium (Master of Laws) bin ich in den öffentlichen Dienst gegangen und dort beruflich sehr glücklich.

Inhaltlich sind mir vor allem Frauenrechte, sowie das Leben in unserer Stadt sehr wichtig. Als Hagenerin mit Leib und Seele lebe ich gerne in der Stadt und kann mich für alles begeistern, was das Dasein hier noch schöner macht.

Darüber hinaus befasse ich mich auch gerne mit Verwaltung und Formalia und freue mich, das alles gewinnbringend in die Vorstandsarbeit einbringen zu können.

Alter:

28

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Hagen